

派遣労働を固定化する派遣法改悪に反対

国会に行きました(5月12日)。

民主党政府になって、「格差と貧困の元凶」と批判される労働者派遣が大きく変わり派遣労働者の雇用の安定と賃金の増加、正社員への道が広がることが期待されましたが、政府が作った「改正案」はとんだ大改悪でした。「改正案」は、

★派遣先会社に、「専門業種」の派遣社員への直接雇用申し込み義務を免除。

→ いつまでも派遣社員のまま。「正社員にしてください」という権利もなくなる。

★派遣社員と正社員の賃金格差を法律で容認。

→ トヨタやパナソニックでは正社員の年収800万に対して派遣社員は約200万。

ジーエス・ユアサも同じ程度。この格差が法律で容認され、固定化される。

国会の周りを、派遣労働者を先頭にデモ行進

★法律違反をした会社に直接雇用を義務付ける『直接雇用みなし制度』では、低賃金の期間社員にしかない。

→ 直接雇用されても派遣時と同じ賃金、数ヶ月で雇い止めでは、偽装請負や「職種偽装」などの派遣先会社の違法を告発できなくなる。



結局、正社員への門を一層狭くし、賃金格差も少しも縮まらず、派遣労働者への差別的な待遇が固定されるだけです。

「こんな法律はごめんだ」と、派遣切りされて裁判で闘っている派遣労働者が国会で座り込みや国会議員の請願をしています。私たちも5月12日に国会座り込みとデモに参加しました。

いろいろ相談を受けています

解雇、雇い止め、パワハラ・セクハラ、労働災害、その他いろいろな会社の違法行為…。困った時、納得できない時、法律や生活保護・福祉制度を知りたい時に。

派遣社員、請負社員、正社員、どなたも相談に乗ります。仕事や賃金、労働条件、待遇などについて何か気になる事、ひっかかる事がある時には、まず電話か電子メールを送ってください。秘密は厳守します。

連絡先 tel : 070-5653-7886(小山)

e-mail : rsoudan999@yahoo.co.jp

ジーエス・ユアサ関連合同労働組合